

"Dicen que estoy muy loca"

De niña dejaba las muñecas de lado y prefería ayudar a su padre con su motocicleta. Esta noche en el estadio Saprissa, será la más joven piloto del show de Monster Jam, al volante del Mutt Rottweiler

"Estos camiones son increíbles, saltar a través del aire en los espectáculos es lo más emocionante que he hecho en mi vida"



Rodolfo Rodríguez López
rodolfo.rodriguez@nacion.com
@rodolfo_r_aldia

Con los deportes de motor siendo parte de su vida familiar, Taryn Laskey aceleraba en carreras de baja cilindrada cuando apenas tenía 10 años de edad. Ahora, la estadounidense continúa con su pasión subida en un automotor de 1.500 caballos de fuerza; experiencia que ella resume como la más emocionante de todas.

¿Cómo decide Taryn subirse y manejar un Monster Truck?

Luego de ver en la televisión a otras pilotos pensé que sería muy divertido hacerlo. Me gusta la adrenalina de las

carreras y me encantan los niños. Así que me decidí a enviar mi hoja de vida a los funcionarios de Monster Jam y un mes más tarde tuve la oportunidad de probar en Carolina del Norte. Hoy tengo un año de estar en competencias.

¿Cómo fue ese debut?

Hice el primer concurso de "donut" (trompos) y se rompió la bomba de combustible. Después de arreglar el camión me fui para el estilo libre y no había estado en la pista, fue muy divertido, tenía muchos nervios, pero los fans estaban para ayudarme y darme apoyo.

¿Qué cambios implicó para usted ser parte del Monster Jam?

Fue realmente el momento para mí de hacer un cambio, ya que para correr series de autos como Indianápolis hay que tener una gran cantidad de ayuda financiera que yo no tenía, así que tomé la oportunidad de probar y entrar en Monster Jam, y funcionó.

¿Dónde nace ese placer por la destrucción?

Desde niña, siempre me emocionó todo lo relacionado con los deportes de motor, mientras otras jugaban con Barbies, yo le ayudaba a mi papá a cambiar los carburadores de su moto, pero esto de destrozarse cosas es un agregado a esa adrenalina que me emo-

ciona mucho más.

¿Cuál es la Taryn que más se acerca a la realidad: la de apariencia tierna o la furiosa en el volante?

(Risas) Las apariencias engañan completamente. Me puedo presentar muy dulce y cariñosa, pero al mismo tiempo en la pista me convierto y soy muy agresiva a la hora de manejar, algunas amigas dicen que estoy muy loca.

¿Qué le dicen sus padres al verla sobre estos gigantes de acero?

Ellos siempre me han apoyado por completo desde que era niña, pero sí al principio, en mi primer show, mi mamá tenía tantos nervios que se le cayó la cámara, en cambio mi padre estaba súper feliz porque es un fiel amante de los motores. Ellos son un gran apoyo, y es lo que me llevó a esto.

¿Qué espera de su participación en Costa Rica?

Creo que tener más mujeres en el espectáculo es bueno y diferente, porque aporta un tono más familiar e interesante para los mismos fans. Espero que disfruten el show tanto como yo lo haré en la conducción.



Taryn y los restantes siete pilotos del Monster Jam realizaron ayer una visita al Grupo Nación, previo al primer espectáculo de hoy. /Foto: Carlos Borbón